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第 13 回「私の願い聞いてよ」町民アンケート 2015 年６・７月実施

回答総数 ５６通

地域別： 吉見 ２９ 嘉祥寺 １５ りんくう ７

男女別： 男 ３１ 女 ２５

年齢別： ３０代 ９ ４０代 ９ ５０代 １１ ６０代 ９ ７０代以上 １６

１、身の回りや生活のことで困っていること。※（ ）内は回答者自身についての回答

○いま、一番の心配事は農家の後継者不足です。

農業を続けようと思えば道路が必用です。農道整備に取り組んでください。

（嘉祥寺 男）

○猫のエサやりを禁ずるばかりでなく、全国で取り組みが広がりつつある「地域ねこ」

活動をすすめてはいかがでしょうか。殺処分するだけが対策ではないと思います。

（吉見 ５０代 女性）

○図書館の本の充実を （嘉祥寺 女 ３０代）

○介護保険料の値上げは大変です。つらいことです。

（りんくう 女 ７０歳以上）

○道路をセットバックしていても電柱がそのままなので、結局道が狭いまま通りにくい。

町の負担で電柱も動かすなどしていただきたい。中学校のトイレが各校舎の１階の１ヶ

所づつで合計２ヶ所しかないのはすくなすぎる。３階から１階までわざわざくる必要が

あり、体調が悪いとき腹痛などは、とても苦痛だと思う。運動場も小学校と共用などな

にからなにまで設備が不十分だと思われる。吉見グラウンド周辺に中学校を移設できな

か？（吉見 女 ４０代）

○防災無線が聞こえないのでどうにかしてほしい。（吉見 女 ４０代）

○猫が家の敷地内に入り困った。飼い主は育てる義務を再認識してほしいし、野良猫に

たいして町でも対策をしていただきたい。また、嘉祥寺のコーナンと旧コジマ前の通り

が暗く、大きな敷地があるので、夜道に歩くと敷地内に連れ込まれたら助けをもとめる

こともできないと不安に思う。街灯をつけていただきたい。（嘉祥寺 女 ３０代）



- 2 -

○図書室の空いている時間について、働いている世代も使いやすいように９時から１７

時ではなくて、１０時から１８時や１１時から１９時などの時間帯も検討していただけ

るとありがたい。毎日でもなくてもよいが。田尻川がたまに真っ黒なのはなぜですか？

（嘉祥寺 男女 ３０代）

○防犯カメラの設置を急げ。（要所要所に）（吉見 男 ７０以上）

○駐輪場近くに住んでいます。朝早くから整理係の話声が大きくて困っています。防音

壁をつくってもらえないですか？雑草の手入れもしてほしいです。夜間のバイクの音、

話し声も迷惑しています。よろしくお願いします。（吉見 男 ６０代）

○収入（年金が少ないのに）介護保険料が高すぎる。

防災体育館を建てる予算があるなら、住民の生活に目を向けていただきたい。

（嘉祥寺 男 ７０代）

○現在の身近な水路について、もともとは農業用水としての川であったと思いますが、

同時に町中には家が立ち並び生活用水の役目も担っています。その川の管理は、土地改

良区という農業を主体としての団体が、やっていますが、町がその全面的な管理をすべ

きです。川の側壁老朽化は、甚だしく地震水害時の備えにたいして、他のことでは声を

大にしておりますが、河川についても同じく考えてほしい。もしものときは、大きな被

害となります。（吉見 男 ７０以上）

○住むところがなくて困っている。府営住宅を申し込んでいるがなかなか当たらない。

（嘉祥寺 男 ３０代）

○吉見ノ里駅に常時駅員さんを配置してほしいです。駅員の目があるととても安心です。

子どもさんが塾などで電車を利用することも多いと聞きます。事件・事故が起こる前に

配置をお願いします。（吉見 女 ４０代）

○家の庭に猫の糞が多くて困っている。野良猫の対策をしてほしい。（吉見 女 ３０代）

○嘉祥寺のお墓のゴミ箱（コンテナ）を焼却場側にもおいてほしい。２つあるうちの１

個でもかまわない。美化活動のときだけでもゴミ袋を配布してほしい。

（嘉祥寺 女 ３０代）

○（警察学校前）この交差点はどちらが優先かわかににくく接触事故をおこしそうにな

りました。

○野田屋の前に、一時停止ラインをしいてほしい。

（嘉祥寺 女 ４０代）
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○りんくうタウン遊歩道曲がり角のところ、すべての植物が伸びすぎて車の確認ができ

ない。角から何メートル（例えば１０ﾒｰﾄﾙ）は植物は植えないほうがよい。

（りんくう 女 ３０代）

○道路の溝から草がでているところがあるので、危ない。（吉見 男 ５０代）

○（亀谷電気）のところ、道が狭いので、子供たちの登下校時がとても危険です。車が

スピードを出しすぎないように道に標記してほしい。（嘉祥寺 女 ３０代）

○介護保険が高い。（りんくう 男 ６０代）

○停電時でも街灯がつくようソーラー方法で、工夫してほしい。介護保険が大幅アップ

しているが、どうしてですか？公道の溝のマス掃除をみたことがないが、豪雨時の排水

は大丈夫なのか？（吉見 女 ７０以上）

○警察学校と東拓、戸建て住宅街道路の交差点で海山側の道路が優先のため、スピード

を落とさず、右左車が多く非常に危険です。海山側の道路の交差点を一旦停止にして、

スピードを落とさせることはできないでしょうか？現状は、住宅街側、東西の道路が一

旦停止、警察学校正面玄関前道路の東西側が原則徐行となっています。

（吉見 男 ４０代）

２、2015 年 6 月議会報告の「たじり民報」をお読みになっての感想やご意見、町政にた

いしてのご意見・ご要望など

○防災施設は必要でしょうが、防災体育館などまったく必要ありません。引き続き、が

んばって反対してほしいです。（吉見 男 ５０代）

○町長や町当局の答弁をもっとくわしく書いてほしい。（りんくう 女 ６０代）

○一日も早く踏切の歩道設置を 通るたびにひやひやものです。（吉見 女 ５０代）

○小学校３５人学級の推進をしてくれてよかったです。国・府でもやってもらいたいの

で、まず田尻町でやってくれたのが見本になったのは。（嘉祥寺 女 ３０代）

○防災体育館 りんくうタウン地区の建設反対の理由 第１、りんくうタウンの液状化

は否定できないこと。第２、りんくうタウンは目の前が海であること、津波ことを考え

ると絶対考えられない。第３、防災体育館の件は、住民と腹をわって最前の策をもっと

もっと話あうべきと思う。（りんくう 女 ７０以上）
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○たじり民報でしか、情報を得ることができないのでこれからもよろしく。

（吉見 男 ６０代）

○駅の踏切の歩道は、大阪側にもつくってほしい。吉見地区で空き巣が入ったとよく聞

きますが、道が入りこんでいて視界が悪いのも影響しているのではないでしょうか。不

安がありますので何か対策してほしい。（吉見 女 ４０代）

○共産党のチラシ楽しみです。がんばって。（吉見 女 ５０代）

○子育て施策の充実をお願いします。（吉見 男 ４０代）

○議長希望者がないということに引っかかりを感じました。現状だと思いますが、議会

にたいして消極的なイメージをもち、選ばれた議員にリーダーシップや熱い情熱がある

のかと不安に思う（嘉祥寺 女 ３０代）

○４年生が３クラス編成になったことは大変ありがたかった。２クラス時は子供たちも

窮屈だったし先生も大変そうだった。議会で取り上げてもらい、検討してもらったこと

は初めて知った。ありがとうございました。教育に力を入れてくださってうれしく思う。

（嘉祥寺 男女 ３０代）

○積立金の有効活用 （とくに借り入れ金利の減債）原資がないというのなら、水道な

ど借入金の一括返済折衝で支払い金利の減債で可能。関空税収を省くと金利負担が過大

すぎる。（吉見 男 ７０以上）

○年少（３歳児幼稚園保育）復活、大変うれしく感謝しています。

（りんくう 女 ３０代）

○体育館建設そのもの大反対 （吉見 男 ５０代）

○りんくうタウン地区の防災体育館の建設是非について、大いに関心をもっていますが、

ことが起こって町民のみなさん、海に向かって逃げるでしょうか？来る町長選挙では、

大きな争点になると思います。体育館そのものについても、いまでも目的は違うにして

もあることはあるし、立派なグラウンドもあります。多目的文化ホール（全館の方がい

い）今のなにもかも公民館では使いにくくなってきています。

（吉見 男 ７０以上）

○田尻町の犯罪件数が府内ワースト２だと知らなかった。どんな犯罪が多いのか？どん

な対策をしているのかくわしく知りたい。夜間のパトロールも検討してほしい。

（吉見 女 ３０代）
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○体育館の中に入って何をしているかわからないより、外で目に付くところで人との交

流を図るべきです。泉佐野の体育館とは違うのですよ。プールもない学校のクラブ活動

にも使えない。こんな小さな町に大きな体育館なんていらない。１人で住んでいるお年

寄りが体育館なんかいきますか。公園を歩くほうがいい。（りんくう 女 ３０代）

○町民第一に考えること。（嘉祥寺 男 ７０以上）

○３月に削除されたのに今後どうするか、聞く必要がない。町長の答弁はバカみたいな

答弁である。（吉見男 ７０以上）

○泉佐野では、１００円バスなるものを走らせて市民の足の弁をはかっている。田尻町

は、介護保険、介護のことばかり話し、元気で動ける年寄りを助け、自立を続けさせる

気はないのか？買い物や病院に行きやすくしてほしい。（吉見 女 ７０以上）

○空港島は、「旅客ターミナル」であることを表示すべし。（犯罪件数）

（吉見 男 ４０歳代）

３、日本共産党田尻町会議員団（小川ゆうじ・よしかい育子）へのご意見・ご要望

○私は嘉祥寺に住んでいるものですが、私の願いは少しでも速くゴミ焼却場が町外に移

転されダイオキシンから逃れたいと思っています。昔は風向きによって洗濯物も汚れる

ときがありました。小川ゆうじの読者だよりを読んで、泉佐野市の財政状況により１５

年も今の状況が続くことに愕然としました。その延命策に８４億円ものお金をかけるの

にも驚きました。補助金をもらってどこか別の場所に移転した方がいいと思います。な

ぜ小川さんは賛成したのですか？我々焼却場に近い住民を思うなら反対してください。

（嘉祥寺 男 ）

○箕面市などで、通学路に監視カメラを多数設置し効果をあげていると聞いています。

田尻も参考にしてもては？（吉見 男 ５０代）

○小川さん議長おめでとうございます。町としっかり話し合いをして、いい田尻町にし

てください。はじめは体育館は反対だったけど、いまは大賛成。私のまわりも結構多い

です。そう思っている人が。（りんくう 女 ６０代）

○引き続き防災体育館建設に反対してください。（吉見 女 ５０代）

○反対を発言したときのその反対したときの事項の結果をどう対応して行うかを発して

ほしい。（吉見 男 ７０以上）
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○日頃よく頑張ってくださっています。陰ながら感謝いたしております。

（りんくう 女 ７０以上）

○いつも熱心に活動していただいて、アンケートに記入したことにすぐに実行していた

だいて、本当に心強く思っております。今後とも町民の意見に耳を傾けていただけます

ようお願いします。（吉見 女 ４０代）

○がんばってください。（吉見 女 ７０以上）

○がんばってください。（吉見 男 ４０代）

○選挙権が１８歳からとなりますが、未来を担う子どもたちに政治や行政、自分たちの

住む町について、興味関心をもってもらうために、どのような働きかけをされていきま

すか？若者の選挙離れは日本の未来にとって不安を感じます。また、自分の住む町に愛

着をもてるような幼少期・学童期・青少年期を過ごせる環境を築いてほしいと願います。

（嘉祥寺 女 ３０代）

○いつも応援をしています。みんなが暮らしやすい田尻町にしてください。

（りんくう 女 ６０代）

○小川先生が町長になってください。（吉見 男 40 代）

○町民のためになる事業は、他の議員を精力的に抱き込んだ取り組みを求めます。

（吉見 男 70 以上）

○武雄市の図書館へ行く機会がありました。非常によい施設だと思うと同時に、市民が

うらやましくも思いました。このような施設は田尻町民にも受け入れられると感じます。

ぜひ、検討していただきたいです。（りんくう 女 30 代）

○私は共産党支持者ではありませんが、田尻町においてもっとも活躍されている党は、

共産党議員団であることはまちがいありません。今後の活躍を大いに期待しています。

（嘉祥寺 男 70 以上）

○小川ゆうじさんの議長就任は、議員にとっては最高の地位であり、共産党選出の議員

として、初ということでおめでとうといいたいが、小川さんに期待する町民の１人とし

ては少々不満です。質問をしないことの喜びをいう人もいるのも事実で、私もここのと

ころをうまく調整していただきたい。（吉見 男 ７０以上）

○嘉祥寺の集会所をもっと改装してほしいです。府営住宅への入居はなんとかならない

ですか？（嘉祥寺 男 30 代）
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○いつも田尻町のために力をそそいでいただきありがとうございます。私も微力ながら

協力できることはしようと思っています。小川さん吉開さんがんばってください。

（吉見 女 40 代）

○強い野党であってほしい。なんでもかんでもただ反対するのでなく、よりよい方法を

提案し、町民が安心してくらせる町づくりを （りんくう 女 50 代）

○田尻町に住んで 2 年たちます。子どもが生まれよりよい町づくりをお願いしたいです。

町民の声もたくさん聞いていただけたらうれしいです。（吉見 女 30 代）

○田尻は経済的に裕福な町です。人口を増やすため、他から移住してもらうため、早期

に図書館を拡張してほしい。教育がすべてです。落ち着いた場所で本を老若男女があつ

まり、知識を高めあい、お年寄りは字を読む環境があることで、脳の活性化になるよう、

若い子は世界にはばたけるできる最大の町ではないでしょうか？海・山・食がそろって

いてなぜできないのか？体育館は一部の人しか利用しないはず、運動したいなら、公園

の充実化をとるべきです。60 歳が体育館にいきますか。（りんくう 女 30 代）

○大変よくやっていると思います。（嘉祥寺 男 70 以上）

○がんばってください。（吉見 男 70 以上）

○実生活に影響あることを実現して住みやすくよくしてほしい。（吉見 女 ７０以上）

○現在、田尻町役場とふれあいセンターに事務手続きが分散しているが、内容によって、

あっちへ行ったりこっちへ行ったりと非常に複雑です。我が町民として十分検討してい

ただき全部署ともふれあいセンターに一本化し、２階部内以上の部署を現役場に移行す

ることを希望します。老人に対しては、非常に複雑でわかりにくい点が多いと思われま

すので検討ねがいます。

（嘉祥寺 男 ７０代以上）

３、 町政の個別問題について

① 3 月町議会で、りんくうタウン地区に「防災体育館（防災拠点）」を建設する関連予算

が「建設場所がまちがい」と賛成多数で削除されました。原町長はこれを考えに入れず

「何ら問題ない」と再提案する姿勢をしめしていますが、どう思いますか？

○よくない 41 73 ％ ○いいと思う 5 通 ９％ ○どちらとも言えない 5 通 9 ％

○無回答 5 通 9 ％
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ご意見

○田尻町は外洋に面していないからどこでもよいと思います。（よい 嘉祥寺 男 ）

○防災体育館など不要、体育館を建設しても一部の人が利用するだけで機能するとは思

えない。環境のよい遊歩道があるのでウｵーキングはそれで十分では。

（よくない 吉見 男 ５０代）

○防災拠点としてふさわしい場所で建設すべき 体育館は不要

（よくない 吉見 男 ５０代）

○防災体育館は、防災があって初めて利用するものであるので、いらない。防災をかね

た病院（診察・入院・介護などがあれば、普段から利用することが多いと思われるので、

その方がいいのではないか）（よくない 吉見 女 ６０代）

○駅上グラウンドとか、住民が安心できる場所を町で考えてほしい。不安な場所に避難

して２次災害にあうかもしれない場所はいけない。（よくない ６０・７０以上）

○早くりんくう地区に防災体育館を建設してほしい。小学校が避難場所で本当にいいの

か。早く解決してほしい（無回答 りんくう 女 ６０代）

○津波の心配を考えると適した場所が他にあると思いますが、どちらとも言えない。（女）

○イ、一般町民がきらくに出入りできる施設の建設？ロ、いまの朝市の駐車場としてお

いていくのか？ハ、住宅商店の建設などを考えているのか？

以上の事項をよく検討していただいて、進行していただきたい。（吉見 男 ７０以上）

○建設場所については、もっと住民と話し合い、よりよい答えをだしてほしいです。

（よくない りんくう女 ７０以上）

○少しでもリスクの少ない駅上に建設すべき。

（よくない 吉見 男 ６０代）

○地震が起これば、もし津波がこなくても液状化するであろう場所に建設するなんてお

かしい。多額の維持費も少子高齢化の時代にかなり負担になるので、やめてほしい。

（よくない 吉見 女 ４０代）



- 9 -

○防災体育館を海岸部につくることは、合理性に欠ける。建設地が浸水しないとして、

建設候補地としているが、以下の３点から不適切と考える。

①吉見地区から建設地に移動するには、川を渡る必要がある。被災の可能性が高い地域

を通行し、移動する計画は、災害に備える案としては欠陥がある。

②防災体育館は、緊急時の避難場所ではなく、被災者支援拠点であるので、臨海部でよ

いとの論理は、被災者心理から受け入れることができない。被災状況を目のあたりにす

る場所で、過ごすことは短期間であっても、２次被害を引き起こす。

①公的資金を受け入れ、箱物をつくって基幹産業のない田尻町の観光資源を充実させた

いとするプランは、商工業者の求めるところと思われるが、箱物には、維持経費がかか

ることを忘れてはならない。十分に活用されていないふれ愛センターの２の舞となる。

（無回答 吉見 男 ５０代）

○海側に近い方に防災拠点じゃなんて恐ろしい！！

３・１１陸前高田の海側体育館でなくなった人が一番多かったと聞きました。

（よくない 吉見 女 ４０代）

○町長を変えよう。（よくない 吉見 男 ５０代）

○今の建設場所は、意味がないのではないでしょうか。もともと海だったと聞いていま

す。もし液状化にでもなればと思うと不安です。同じ予算を使うのでしたら、それ相当

の場所にするべきではないでしょうか。大切なみんなの税金を使うのだから。

（よくない りんくう女 ６０代）

○建設場所はきちんと考えるべきだと思う。多額のお金も動く、意味あるものをつくっ

てほしい。（よくない 嘉祥寺 男女 ３０代）

○一度否決された事案は、新しい事情が発生しない限り再提出は不可。これが議会の議

決の常識。関係者にブラックマネーでも。まったく無知無能に対処しきれていない議員

にも問題多し、こんなものに税を使わせるな。（よくない 吉見 男 ７０代）

○液状化問題も調査済みのうえでは問題ないのでは？

他に体育館建設できるような便利な土地はあるのだろうか？

（いい りんくう 女 ３０代）

○バカげている。議会制民主主義を知らないの？姑息卑劣すぎる。建設場所がまちがい

ではなく、この町に必要があるのか。住民無視もいいところ。

（よくない 吉見 男 ５０代）

○まったく間違っております。（よくない 嘉祥寺 男 ７０以上）
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○建設するというのなら、もっと議会や町民識者の意見もよく聞きやってほしい。町長

１人の手柄的なものになってはいけない。あそこに建てなければならない本当の理由を

聞きたい。（よい 吉見 男 ７０以上）

○津波が来たとき、海に向かって逃げるのはおかしいと思います。（よくない ）

○設計予想図を見たい。なお体育館は現状でもよいように思う。りんくう北地区は、高

層住宅等があり、不要かと思う。必用とするのは、山側の駅のあたりがよいように思い

ます。（よくない りんくう ７０以上）

○なぜ、海の近くの地盤の弱そうなところに、わざわざ建設するのですか？バカですか？

そんなものに予算を考えるなど大金を捨てるに等しい。町民の安全を考えろ。

（よくない りんくう 女 ５０代）

○体育館がないのは田尻町だけです。建ててください。動けるうちに。

（よい 吉見 女 ５０代）

○災害が起きても安全な場所にお金がかかってもつくっていただきたい。

（よくない 吉見 女 ３０代）

○自然災害はいつ起こるか、しれません。いざというときは大丈夫なんでしょうか？

（よくない 嘉祥寺 女 ７０以上）

○箱物はいらない。（よくない 嘉祥寺 女 ４０代）

○防災体育館なんていらない。だれが海側に避難するか。余震もくるかもしれないのに。

議員さんも町長も避難するんですね。（よくない りんくう 女 ３０代）

○想定は 3.3 ﾒｰﾄﾙですか？東北みたいに防波堤の倍の津波もある。駅上にするべき。

（よくない 吉見 男７０以上）

○避難場所に指定されているグラウンド近くに建てるべきだと思う。田尻町の一番安全

な高所がよい。（よくない 吉見 女 ７０以上）

○田尻町内砂質層でどの場所でも同じであれば、せめて海から遠い内地に土地をかさ上

げして防災体育館を建設するのが常識だと思います。（よくない 吉見 男 ４０代）
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３、町政の個別問題について

②平成 27 年度～ 29 年度の 65 歳以上の介護保険料は、第 5 期段階の月額基準額で 5,880

円となり、前期の保険料と比べ、1,010 円値上げとなりました。共産党議員団は、署名を

集め、3 月町議会で、値上げを押さえる唯一の手段「一般会計からの繰り入れ」を断固

主張。これからも主張し、実現を目指します。どう思いますか？

○いいと思う 28 通 50 ％ ○よくない 6 通 11 ％

○どちらとも言えない 16 通 28 ％ ○無回答 6 通 11 ％

ご意見

○国が法令で定めるべきである。（どちらとも 嘉祥寺 男 ）

○一律ではなく、払える人は払ってもらえばよい。年金、所得がかなりある人がいるの

で２０歳代の若い人の方が生活が困っている（よくない 吉見 男 ５０代）

○介護保険料を値上げすると、年金生活の人はとても生活ができなくなる。年金額もだ

んだんと低くなり、消費税があがってきているのに、これでは年寄りに早く死ねといっ

ているようなものではないか。若いうちに貯蓄をしていないものが悪いと言っているの

かなあ。（いい 吉見 女 ６０代）

○年金が少しづつ少なくなり、生活に支障がある。

（いい 男女６０代７０代）

○保険料は値上げしてほしくないが、介護にならないようなことを町にしてほしい。そ

のために、早く体育館ができてほしい。値上げは仕方ない

（無回答 りんくう 女 ６０代）

○払える人には払ってもらえば。（いい 吉見 女５０代）

○介護保険料の値上げは大変です。考えていただければうれしいです。

（りんくう 女 ７０以上）

○少ない年金で生活している人にとっては、負担が大きい。（いい 吉見 男 ６０代）

○若い世代の負担が増えているので、お年寄りの負担が増えるのはある程度仕方ないと

思う。（よくない 吉見 女 ４０代）
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○大いにがんばっていただきたいと思います。（いい 嘉祥寺 男 ７０以上）

○年金が少ないのに高すぎる （いい 吉見女 ７０以上）

○年金が大幅に下がり、物価はあがり、電気・ガスと公共料金の値上がり、低所得者の

生活はどうしたらいいのでしょうか。（よい りんくう女 ６０代）

○実際その財源はどこから使うのか。お金を集める税収を増やすための方法はあるのか。

（どちらとも 嘉祥寺 ３０代 男女）

○慣例にとらわれず、フレキシブルな対応力をみせてください。（吉見 男 ５０代）

○ぜひ、実現にむけ頑張ってください。（よい 嘉祥寺 男 ７０以上）

○いいと思うが、その負担増が合理性があるものであれば仕方がない。

（いい 吉見 ７０以上）

○一般会計に余裕があれば、そうほうの言い分をよく精査したうえでとも思います

（いい りんくう 男女）

○６５歳以上でも元気に働いている人、職を失い年金でしか暮らせない人、なんでも同

じでなく工夫してほしい。（どちらとも りんくう 女 ５０代）

○介護保険料は毎回上がり大変です。介護保険のお世話になるのは困りますが。

（いい 嘉祥寺 女 ７０以上）

○値上げはやむを得ないと思う。（どちらとも 吉見男 ５０代）

○国が決めたもの、仕方がない。値上げ分、老人には他のもので補填してもらいたい。

（どちらとも 吉見男 ７０以上）

○お金のあるところからもらうように。（よくない ）

○うたい文句は聞き飽きた。実行せよ。余裕ある財政をいったい何に使うつもりか。

（いい 吉見 女 ７０以上）

○財政状況を踏まえ、可能であれば繰り入れを
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②町会議員選挙で共産党議員団は「府内１位の財政力を福祉・教育に還元を」を柱に

５つの公約を掲げました。実現にむけ活動してまいります。福祉・教育への還元を求め

たいものなどご意見をお書きください。

○他市町との差別化をはかり、若い世代が田尻町へ移住してくる環境をつくりだすこと

が大切だと考えます。（吉見 男 ５０代）

○実現にむけてがんばってください。（男女６０代７０代）

○福祉・教育還元、これが体育館ではないのか、一番大事なことだ。

（りんくう 女 ６０代）

○どれも実現していただきたい。ゼロ歳の子がいるので、ぜひ教育に力を入れてもらい

たい。（嘉祥寺 女 ３０代）

○保育・学童について、もう少し、手厚い対応をお願いしたいです。

○窓口完全無料化にすると安易な受診につながり、医療費の増加になりかねないので、

いまのままでよいと思う。子ども二人がおりますが。（吉見 女 ４０代）

○公約を実現してください。（吉見 男 ４０代）

○ゴミ袋は無料でなくても、安くしてくれるだけでもいいと思う。（吉見 女 40 代）

○未就園児の子育て支援は、現在、社会の産後うつ増加にともない重要だと思う。また、

親になる前の学生の段階で、子育てについて考える場が、重要だと感じる。

（嘉祥寺 女 ３０代）

○がんばってください。（吉見 男 ５０代）

○介護保険料の大幅値上がりで、生活は苦しくなってきています。

（りんくう 女 ６０代）

○５つの公約をぜひ、お願いします。（吉見 男 ４０代）

○小さな地方議会は党をあまり表に出さずに他の議員との協力ですすめよう。

（吉見 男 ７０以上）
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○実現したらほんとうに助かる。（りんくう 女 ３０代）

○がんばってください。（吉見 男 ５０代）

○防災体育館を建設する予算で、５つの公約実現が可能と思われます。まず、５つの公

約実現のあとに防災体育館建設を考えればよい。（嘉祥寺 男 ７０以上）

○なんでも無料にするというより、ゴミ袋の負担を気にするものではない。国保は、ム

リして納めても今の高齢者には十分満足している。（吉見 男 ７０以上）

○もっとがんばってくれますか。（嘉祥寺 男 ３０代）

○町民税が高い （吉見 女 ５０代）

○子育て中の女性でも働きやすい社会をつくっていってほしい。子どもが病気になって

も見てもらえる保育園など。（吉見 女 ３０代）

○粗大ゴミの無料回収を （吉見 男 ５０代）

○保育料は在園に限り、兄弟２人目半額、３人目無料なのはなぜですか？不公平だと思

う。２人目子どもがほしくてもできない人にはきびしい。学童にテレビゲームがありま

す。いつもついていて学力低下につながります。時間を決めるなど考慮してほしい。学

習する時間もつくってほしい

（嘉祥寺 女 ３０代）

○下々の生活を考えてください。と町長に強く言ってください。（吉見 男 ７０以上）

○生活が苦しい。（無記名）

○田尻町の財政状況なら、全部すぐ実行できることばかり。だれが止めているのか？議

員たちの財政ではない。（吉見 女 ７０以上）

○ゴミ袋の無料配布 田尻だけすればいい

○保育学童保育の施設拡充 住みよい町にし、子ども人口を増やすために必用

○３５人学級 当たり前 日本は世界より劣っているから

○医療費助成の引き上げ 人口を増やすため体育館のお金をこっちに回せ
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○窓口完全無料化 早急に（りんくう 女 ３０代）

○ゴミ袋無料配布 定期的にするなら全面無料化とすべき 窓口完全無料化は、不公平

でダメです。（嘉祥寺 男 ）

○有料家庭ゴミ袋の定期的無料配布 独身世帯には不要かも。大家族世帯へは一定の枚

数を無料配布できるようにすべき。（吉見 男 ４０代）


